



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Embauche d'une consultante interculturelle pour la Vallée-de-la-Gatineau

Gracefield, le 16 mai 2023 – Le Centre d'Amitié Autochtone de Maniwaki en collaboration avec la communauté Kitigan Zibi Anishinabeg et la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, ont en commun le désir de rassembler les autochtones et non-autochtones de la Vallée-de-la-Gatineau afin d'accroître la sensibilisation et prévenir toute forme de racisme interculturel.

Nous sommes donc fiers de vous annoncer l'embauche d'une consultante interculturelle qui fournira un niveau d'expertise intermédiaire sur les sujets suivants : antiracisme, discrimination systémique et inégalité raciale.

Le projet comporte trois objectifs distincts, soit d'améliorer l'état actuel de sensibilisation en regard des situations de racisme vécues par la population, dispenser des actions concrètes pour créer un changement et promouvoir et éduquer la population en général sur les contributions des Premières Nations.

La consultante embauchée, Mme Victoria Lynn Tenasco-Commanda, pilotera la création d'un comité composé d'intervenants locaux, d'élus de la MRCVG et des Premières Nations, qui aura comme mandat d'élaborer un plan d'action concret pour en arriver à une inclusion sociale des autochtones et non-autochtones.

Le port d'attache de Mme Tenasco-Commanda sera basé au Centre d'amitié Autochtone de Maniwaki, mais elle sera appelée à se déplacer sur l'ensemble du territoire ainsi qu'intervenir en français, anglais et en Algonquin.

« Le Centre d'Amitié Autochtone de Maniwaki s'engage à travailler en partenariat avec la MRC Vallée-de-la-Gatineau et Kitigan Zibi Anishinabeg pour atteindre des objectifs communs qui sont d'améliorer les relations et de mettre fin au racisme. Ce sont des objectifs à long terme qui exigent de l'engagement, de la sincérité et de véritables partenariats. Nous appuierons l'élaboration de stratégies et d'initiatives qui accroîtront la sensibilisation à notre culture autochtone. Nous croyons fermement qu'il est important de partager notre expérience et nos connaissances concernant les réalités vécues par nos gens à Maniwaki.



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Nous croyons également que travailler ensemble apportera des solutions valables et un bon départ pour travailler à la réconciliation », a souligné la directrice générale du Centre d'Amitié Autochtone de Maniwaki, Mme Carlotte Commonda.

« Comme préfète de la MRC Vallée-de-la-Gatineau, je suis fière de l'accomplissement de ce dossier qui a été travaillé en collaboration avec le Centre d'Amitié Autochtone de Maniwaki et Kitigan Zibi Anishinabeg. C'est d'ailleurs une première dans le cadre de mon mandat à la préfecture. Il est important que chaque personne qui vit dans la Vallée-de-la-Gatineau se sente écoutée, reconnue et servie comme il se doit. Il faut être sensible à cette situation et ainsi travailler afin de combattre la discrimination raciale », a poursuivi la préfète de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, Mme Chantal Lamarche.

-30-

Pour plus d'informations :

Natacha Desjardins
Agente de communication
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
819 463-3241, poste 251
ndesjardins@mrcvg.qc.ca

Charlotte Commonda
Directrice générale
Centre d'Amitié Autochtone de Maniwaki
819 892-0892
charlotte@maniwakinfcc.ca